

## La CFNR quitte le conteneur



5 ans après avoir investi dans un nouveau convoi porte-conteneur, armé au sein même de l'armement alsacien, la CFNR a décidé de se désengager du transport de boîtes pour se recentrer sur son « core business » : le transport de vracs et de conventionnel dans les bassins rhénan et danubien. L'ensemble de l'activité conteneur du groupe, dans le Rhin supérieur, la Belgique et le Nord de la France, a été cédé au néerlandais Danser Group BV, avec qui la CFNR a développé une coopération étroite depuis 1986. Danser intégrera également le personnel concerné par cette activité. La mise en œuvre de cette cession s'effectuera au courant du premier trimestre 2013.

« A la pointe en matière de performance énergétique et technologique sur ses nouveaux bateaux, innovateur sur les marchés de plus en plus exigeants du vrac (déchets et terres polluées, transports exceptionnels, exigences GMP dans les céréales, etc.), la CFNR s'appuie sur la haute compétence de ses équipes dans plus d'une dizaine d'implantations en France, Allemagne, Belgique, Pays Bas, Suisse et Serbie, dont neuf plates-formes portuaires, pour poursuivre ses développements », indique-t-on à Strasbourg.  
N. S.

*photo CFNR*